

Kementerian Kesehatan Republik Indonesia
Politeknik Kesehatan Kementerian Kesehatan Bandung
Program Studi Keperawatan Bogor

Rizka Misdiayanti
NIM.P17320320076

Penerapan Metode Bernyanyi Untuk Meningkatkan Kemampuan Mencuci Tangan
Pada Anak Usia Prasekolah Di RW 04 Cilendek Timur

ABSTRAK

Latar Belakang : Anak usia prasekolah adalah anak berada di rentang usia 3 sampai 6 tahun. Dimana anak mengalami masa yang sangat penting sebagai pondasi pertumbuhan dan perkembangan anak untuk masa depannya. Perilaku hidup bersih dan sehat harus diajarkan sedini mungkin kepada anak, sehingga anak bisa menerapkan dalam kehidupan sehari-hari seperti mencuci tangan. Cuci tangan adalah salah satu prosedur terpenting dalam pengendalian infeksi nosokomial. Informasi mengenai mencuci tangan dengan sabun ini perlu dilakukan dengan menarik, salah satunya melalui metode bernyanyi. **Tujuan:** Untuk mengetahui pengaruh penerapan metode bernyanyi terhadap kemampuan mencuci tangan pada anak usia prasekolah di Cilendek Timur RW 04. **Metode:** Metode yang digunakan pada studi kasus ini adalah deskriptif dengan menggunakan lembar observasi *pretest* dan *posttest*. **Hasil:** sebelum dilakukan edukasi mencuci tangan dengan metode bernyanyi emndapatkan hasil 8 anak tidak mampu melakukan cuci tangan dengan presentase 100% dan setelah diberikan edukasi mencuci tangan dengan metode bernyanyi mendapatkan hasil yang signifikan yaitu 4 anak usia prasekolah mampu melakukan 7 langkah cuci tangan dengan benar dengan presentase 50% dan 4 orang anak belum mampu melakukan 7 langkah cuci tangan seperti punggung tangan, mengaitkan atau mengunci tangan, jempol diputar, dan menggosokan kuku tangan. **Kesimpulan:** Pemberian edukasi mencuci tangan dengan metode bernyanyi dapat meningkatkan perilaku mencuci tangan pada anak. **Rekomendasi:** Metode bernyanyi dapat dijadikan sebagai salah satu media edukasi untuk meningkatkan kemampuan perilaku mencuci tangan pada anak.

Kata Kunci: Metode bernyanyi, Kemampuan mencuci tangan, Anak usia prasekolah

Daftar Pustaka: 24 sumber (2013-2023)